

A NOUS LES BELLES ANGLAISES

par Alain Coulon

Les Vendredi 22, Samedi 23 et Dimanche 24 Septembre 2023, l'Association Sables d'Olonne Animation organisait la 16^{ème} édition de concentration de voitures anglaises, **A nous les belles anglaises**



La Présidente de cette association, Françoise POUZIN, cheville ouvrière de l'organisation de la rencontre, avait eu la bonne idée de mettre en avant les **70 ans de l'Austin Healey 100**.

Notre club se devait donc d'être présent : une dizaine d'Austin Healey, parmi les 130 véhicules participants étaient au rendez-vous dont quatre membres du club : Olivier SURGA (le régional), Patrick POUZET, Jean-Pierre MENRATH, Alain COULON et peut-être de futurs membres (Rennes, Le Mans, La Rochelle, Talmont-Saint-Hilaire ou la région parisienne).

Le vendredi après-midi une balade dans la campagne yonnaise et talmondaise (100 kms environ) a conduit les participants au port de « La Guittière de Talmont-Saint-Hilaire (les Viviers de la Guittière), dans la remarquable anse du Payré, pour une dégustation d'huitres.

Le samedi matin rendez-vous au parking de l'Institut Sports Océan dans un magnifique cadre verdoyant. Une balade dans le bocage vendéen puis les marais salants a conduit les 130 équipages à la Barre-de-Monts à l'écomusée du Daviaud. Déjeuner champêtre et visite du domaine ont permis à tous de faire une immersion grandeur nature au cœur du marais vendéen sous la conduite de Valentin, le maraichin maître des lieux.



Ensuite la route a ramené les véhicules et leurs occupants à Brétignolles (La Normandelière) où des rafraichissements les attendaient. Cette promenade comprenait environ 130 kms

Le soir un dîner était organisé à la salle Calixte-Aimé Plissonneau du Château d'Olonne. Succulent repas préparé par le traiteur Scénario.

Le dimanche matin les participants se sont retrouvés sur l'esplanade du Prieuré Saint-Nicolas à La Chaume ; merveilleux site surplombant la mer. Une balade côtière a permis de découvrir la corniche de Brétignolles. Environ 80 kms ont été parcourus.



Ensuite, retour à La Chaume pour exposer les véhicules au pied de la tour Arundel. Grâce aux organisateurs, les nombreux passants ont pu admirer nos merveilleux bolides bien alignés côte à côte.

Il convient de signaler que de nombreux participants avaient adopté une tenue d'époque dont certains le kilt écossais. Cela a permis de créer une ambiance des plus sympathiques.

Très belle manifestation et tout était prévu : le soleil était largement présent, surtout le dimanche.

Il faut retenir une excellente organisation, une ambiance fort sympathique et de belles rencontres mais également le fait que le club doit être présent dans de telles manifestations pour assurer son développement ; merci à Olivier qui nous avait alerté sur la tenue de « A nous les belles anglaises »